

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

TV 1848 Schwabach : ESV Treuchtlingen 1883
Samstag, 15.04.2023, 19:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Remis zwischen dem TV 1848 Schwabach und dem ESV Treuchtlingen 1883

Im Spiel der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) traf der TV 1848 Schwabach am vergangenen Samstag im 16. Saisonspiel auf den ESV Treuchtlingen 1883. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann Werner Gangl, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Bemerkenswert war, dass der TV 1848 Schwabach und der ESV Treuchtlingen 1883 dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ullrich / Hackl machten mit Leibig / Gangl beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Den Sieg von Spitzbart / Winter konnten Kalpkirmaz / Dotzel im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Mathias Ullrich überzeugte im Einzel gegen Roland Spitzbart, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Alkan Kalpkirmaz gegen Joachim Leibig hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Den Sieg von Werner Gangl konnte Matthias Hackl im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Martin Dotzel und Stefan Winter, ehe sich der Gastspieler mit 9:11, 11:7, 5:11, 11:7, 9:11 durchsetzte. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Ausreichend spielerische Mittel hatte nachfolgend Mathias Ullrich indes letztlich parat, um sich gegen Joachim Leibig durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 23:1 für Ullrich und 20:12 für Leibig seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Alkan Kalpkirmaz hatte im Spiel gegen Roland Spitzbart am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Matthias Hackl gelang es, Stefan Winter im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 16:12 (Hackl) und 19:8 (Winter). Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. 2:3 endete danach das Einzel zwischen Martin Dotzel und Werner Gangl aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV 1848 Schwabach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 25:7 bei 11 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des ESV Treuchtlingen 1883 erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 21:13. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV 1848 Schwabach

Doppel: Ullrich / Hackl 1:0, Kalpkirmaz / Dotzel 0:1

Einzel: M. Ullrich 2:0, A. Kalpkirmaz 1:1, M. Hackl 1:1, M. Dotzel 0:2

ESV Treuchtlingen 1883

Doppel: Leibig / Gangl 0:1, Spitzbart / Winter 1:0

Einzel: J. Leibig 1:1, R. Spitzbart 0:2, S. Winter 1:1, W. Gangl 2:0